

# CdMx: falta dinero para pagar a capacitadores

**RAFAEL MONTES**  
CIUDAD DE MÉXICO

Patricia Avendaño, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), aseguró que el organismo hizo una solicitud de ampliación presupuestal de al menos 45 millones de pesos a la Secretaría de Finanzas capitalina para pagar a los capacitadores y supervisores electorales de la elección judicial local.

En conferencia de prensa, explicó que el Instituto Nacional Electoral (INE) cargó a la cuenta de los organismos locales el pago de honorarios de los capacitadores y supervisores electorales, lo que implica una erogación de 45 millones de pesos que no tienen.

“Eso nos eleva mucho los costos de lo que presupuestamos para cubrir los montos relativos al convenio que tiene que

ver con la renta de mesas, sillas, lonas, líquido indeleble, listado nominal, porque todo eso nos lo cobran y vamos a partes iguales; el concepto diferenciador en esta ocasión son esos 45 millones que nos están solicitando para cubrir los honorarios del personal que va a atender las casillas”, lamentó.

Explicó que en el ajuste presupuestal que el IECM hizo en enero no contempló el pago de los honorarios capacitadores y supervisores, y que fue hasta febrero cuando el INE les notificó que deberán pagarlo.

“Estamos hablando con el gobierno de la ciudad, ya hicimos llegar nuestra solicitud de ampliación presupuestal, que busca, con esto, sufragar lo que implica el monto del anexo financiero, pero también algunas otras actividades”, dijo. —